

Más de 150 jóvenes de todo el país se dieron cita en el segundo encuentro de juventudes rurales organizado por INDAP

La actividad se desarrolla en la comuna de Fresia, Región de Los Lagos, del 25 al 28 de junio.



Con la presencia de autoridades regionales y nacionales, se llevó a cabo la inauguración del II Encuentro Nacional de Juventudes Rurales en la comuna de Fresia, Región de Los Lagos. La iniciativa, que convoca a más de 150 jóvenes desde Arica a Magallanes, es un espacio de diálogo e intercambio de experiencias para la generación de redes y propuestas de impacto en las políticas públicas.

El evento inaugural contó con la presencia del ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, el director nacional de INDAP, Santiago Rojas, el director nacional de INJUV, Juan Pablo Duhalde, la delegada presidencial por la Región de Los Lagos, Giovanna Moreira, los diputados Héctor Barría y Jaime Sáez, el alcalde de Fresia, José Miguel Cárdenas, entre otras autoridades.

El ministro Valenzuela dijo esperar que este encuentro “sirva para intercambiar información, pero nos sólo para hacer un petitorio, sino que, para comprometernos y lograr compromisos convergentes con los gobiernos regionales, con otros ministerios. El mundo rural nunca más olvidado, como lo ha pedido el presidente Boric”.

El director nacional de INDAP destacó la importancia de este encuentro como una plataforma para que los jóvenes rurales puedan definir las políticas públicas necesarias para asegurar su permanencia en el campo. Asimismo, destacó que esta actividad refleja “el compromiso del Gobierno del Presidente Boric y los distintos ministerios para crear con-

diciones que permitan a los jóvenes producir alimentos saludables, contribuyendo así a la seguridad y soberanía alimentaria del país”.

Uno de los hitos más relevantes, fue la entrega de parte de los jóvenes a las autoridades presentes de un manifiesto que plantea las problemáticas que enfrentan las juventudes rurales en los territorios y entrega propuestas para enfrentar los diferentes desafíos que enfrenta el mundo rural.

“Venimos a generar propuestas creativas para los cambios que estamos enfrentando, tanto en temas de cambio climático, en temas de recambio generacional y en la producción de la ruralidad. Creemos que, como jóvenes, encontrarnos, dialogar y generar estos espacios nos va a ayudar a nutrir la agenda del Gobierno y a trabajar en conjunto. No venimos a pedir, sino que venimos a co-crear las soluciones que permitan que tengamos un campo que sea creativo, rural y sostenible en el tiempo”, indicó Fernando Huerta, presidente de la Mesa Nacional de Juventudes Rurales.

El II Encuentro Nacional de Juventudes Rurales se posiciona como una plataforma para visibilizar las necesidades, problemáticas y soluciones desde y para las juventudes rurales del país. Así como un espacio para la generación de redes entre los jóvenes y las autoridades de gobierno. Entre las actividades que se realizarán durante los días que quedan, se encuentra el anuncio de la región que recibirá el encuentro para el año 2025.